
Уважаемые читатели,
подписчики, дорогие дрУзья!

Не первый год в россии одной из важнейших стратегий 
государственной экономической политики остается 
импортозамещение. Но за сухими словами фомулировки стоят 
живые люди, те, кто осуществляет эту политику, наполняет ее 
смыслом и делом. сегодня на производство приходит много 
молодежи. важно дать молодым «путевку в жизнь» — научить 
их не только навыкам в профессии, но и навыкам работы 
в трудовом коллективе, отношению к профессии. кто, 
как не взрослый наставник, опытный специалист может 
справиться с этой задачей?
в год 75‑летия отрасли журнал объявил конкурс «Наставничество. подготовка молодых 
кадров». если вам есть что рассказать, если в вашей организации делу наставничества 
уделяют должное внимание, а наставники пользуются особым уважением и поддержкой, 
расскажите об этом всем, поделитесь опытом!
сроки предоставления материалов — до ноября 2024. в декабре подведем итоги. 
принимаются фотографии наставников и их учеников, рассказ о наставничестве 
на вашем предприятии.

пишите!
liftinform@lift.ru

Ваш «Лифтинформ»

читайте в майском Номере

XIV всероссийский съезд работНиков лифтового комплекса
НЕБЕЗРАЗЛИЧИЕ В АССОРТИМЕНТЕ
Крупные отраслевые мероприятия традиционно собирают тех, кто «горит» проблемами лифтового 
блока. Пленарное заседание очередного, ���� Всеросси�ского с�езда работников лифтового, ���� Всеросси�ского с�езда работников лифтовогоВсеросси�ского с�езда работников лифтового 
комплекса в этом году выпало на 17 апреля. Его обстоятельны� стиль не поколебали ни легкие 
фоновые весенние настроения, ни празднуемое 75-летие отрасли, потому что до безмятежного 
идиллического состояния е� еще далеко. Что приближает, а что, наоборот, отдаляет эту пору, 
дотошно анализировали собравшиеся в ТГК «Изма�лово» профессионалы.

Дмитрий Иванников
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Уважаемые ветераны, фронтовики, труженики тыла!

День Победы — великий день памяти. Безмерна наша благодарность за ваш

бессмертный подвиг.
Никогда в народной памяти не зарубцуются раны той трагедии, ваш вели-

кий подвиг золотыми буквами навсегда вписан в нашу историю. Именно 

вам сразу после школьной скамьи пришлось с оружием в руках, рискуя жиз-

нью, отстаивать рубежи нашей Родины, ценой многомиллионных жертв 

отбросив врага далеко за ее пределы. Вы показали всему миру, что значит

любовь к своей Отчизне, вы сражались за каждый клочок родной земли так, 

что матерый противник, который победоносно, не встречая сопротивле-

ния, прошел через всю Европу, дрогнул и позорно бежал.

Вечная память павшим, кто ценой своей жизни приближал этот день 

Победы. Пусть каждый помнит, каких потерь стоила нам страшная 

война и настоящие и будущие молодые поколения знают и чтят подвиги 

во имя спасения страны. Пусть дух победы воодушевляет сердца и ведет

вперед — к новым подвигам, успехам и достижениям. Свято хранить заве-

щанные дедами и отцами традиции взаимопомощи и дружбы — сегодня 

наш нравственный долг.

Творческий коллектив журнала «Лифтинформ»

Дорогие ветераны, уважаемые участники 

боевых сражений, труженики тыла!

День Победы! В этих словах горечь слез и потерь, в них радость встреч 

и достижений. События тех страшных лет коснулись каждой семьи, 

каждого человека. И пусть от той Великой Победы нас отделяет много 

лет, каждый год в начале мая все россияне с уважением и трепетом вспо-

минают подвиг своих отцов и дедов. Мы скорбим по погибшим, по тем,

кто пожертвовал жизнью ради нашего благополучия. Мы радуемся Побе-

де, великой победе добра над злом, над «черной чумой» фашизма. И сегод-

ня мы гордимся тем, что мы последователи великих победителей.

Никогда не забудется ваш бессмертный подвиг во имя жизни, мира 

и свободы. Память о тех, кто ценою своей жизни приблизил час Победы, 

вечно будет храниться в наших сердцах. Мы преклоняем головы перед 

всеми, кто внес свой вклад в великую Победу советского народа!

Всем вам крепкого здоровья, чистого мирного неба, искреннего уважения 

и миллионы благодарных улыбок от тех, кого вы спасли!

Павел Черепанов,

финансовый директор ООО «СП Лифт», г. Тюмень
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производство
ПО ОДЕЖКЕ ВСТРЕЧАЮТ
Удачные эксперименты с диза�ном преображают лифты и повышают их конкурентоспособность. 
Из всех основных лифтовых характеристик диза�н — наиболее вариативная и своенравная. 
К вершинам технического и диза�нерского совершенства ведут разные дороги, и те, 
кто стабильно держатся на перво�, часто теряют уверенность на второ�. Чтобы не допустить 
такого и удивить рынок невиданными обличиями под�емного оборудования, ведущие 
росси�ские лифтопроизводители в последние годы активнее идут на сотрудничество 
с профессионалами диза�на. К примеру, Серпуховски� лифтостроительны� завод (СЛЗ) 
создал броскую лифтовую кабину совместно со «Студие� Артемия Лебедева». Корреспондент 
журнала «Лифтинформ» побывал на ее публичном показе, осмотрел и узнал много интересного, 
в частности, зачем понадобилось делать лифт-«личность» и почему основатель и художественны� 
руководитель студии называет себя «поэтом ЖКХ».

Дмитрий Васильев

актУальНые вопросы лифтового хозяйства
ТЕХНОЛОГИЧЕСКАЯ КАРТА — ПУТЕВКА В ЖИЗНЬ СОВРЕМЕННОГО ЛИФТА
В отличие от большинства продуктов промышленного производства, лифт, изготовленны� 
на некоем заводе, в принципе, готовым изделием назвать нельзя. Он становится 
технологическо� единице� только после того, как его смонтируют. По сути заводы производят 
лифтовое оборудование, которое только при монтаже становится лифтом. И его дальне�шая 
эксплуатация, безопасная работа целиком и полностью зависит от качественного монтажа, 
последующе� наладки и, разумеется, технически правильного сервисного обслуживания 
в процессе эксплуатации.

Константин Голин

иНтерстройЭкспо 2024
ЛИФТОВЫЙ СТЕРЖЕНЬ СТРОИТЕЛЬНОЙ ВЕРТИКАЛИ
В Северно� столице прошла 30-я Международная выставка строительных, отделочных 
материалов и инженерного оборудования «ИнтерСтро�Экспо 2024». В выставке приняли участие». В выставке приняли участие. В выставке приняли участие 
свыше 100 компани�, а посетители смогли получить максимум полезно� информации на трех 
площадках деловых мероприяти�. Участники выставки «ИнтерСтро�Экспо» (ИСЭ) представили 
широки� ассортимент строительных, отделочных материалов и инженерного оборудования. В том 
числе — лифты, которые были представлены двенадцатью росси�скими лифтостроительными 
заводами. Могилёвлифтмаш, Серпуховски�, Щербински� лифтостроительные заводы, завод 
лифтового оборудования ЗАО «Предприятие ПАРНАС», МЛМ Невски� лифт, Евролифтмаш, 
ТрастЛифт и другие, полно и эффектно предложили строительным компаниям свои образцы 
вертикального транспорта.

Макс Качаев



крУглый стол: скоростНые лифты
ОТЕЧЕСТВЕННЫЕ ПРОБЛЕМЫ СКОРОСТНОЙ ВЕРТИКАЛИ
Тема скоростных лифтов (СЛ), вынесенная на обсуждение круглого стола в прошлом номере 
журнала, не оставила равнодушными многих специалистов, работающих в этом направлении. 
Свое мнение по этому вопросу высказывают не только руководители лифтостроительных 
заводов, но и представители монтажных, да и сервисных предприяти�. Итак, продолжаем. 
Нужны ли росси�ским девелоперам скоростные лифты? Готовы ли отечественные производители 
к регулярным поставкам под�емников для здани� в 40—50 и более этаже�?

Данила Горин

безопасНость
КАК УЛУЧШИТЬ ГОСТ
Стандартны� метод испытани� энергонакопительных буферов с нелине�ными характеристиками 
недостаточно подробен, что может привести к неверному заключению о соответствии буфера 
заданным требованиям. Руководитель испытательного центра АО «ЩЛЗ» Серге� КАШИН видит 
в этом потенциальную угрозу качества сертификации данного узла безопасности и предлагает 
возможные пути решения.

Сергей Кашин

чрезвычайНая ситУация
НЕСБАЛАНСИРОВАННАЯ ОТВЕТСТВЕННОСТЬ
Любое чрезвыча�ное происшествие с лифтом ставит на воображаемые весы два извечных 
вопроса: «Кто виноват?» и «Что делать?» К ним в компанию просится трети� — «Как судить?»,»,, 
поскольку неподобающие, неаргументированные подходы к поиску истины не ускорят 
изобличение виновных, но способны очернить невиновных. Например, сотрудников 
испытательных лаборатори� (центров), которые в представлении личносте�, далеких от лифтового 
мира, зачастую предстают этакими суперменами, которые рентгеновским взором пронзают 
под�емные механизмы и отыскивают в них все из�яны до последнего. Почему это сравнение 
неверно, каковы границы ответственности этих знатоков, и стоит ли при всяком ЧП упоминать их, 
разберемся в контексте лифтового инцидента во внутригородском поселке Шушары  
(г. Санкт-Петербург).

Семён Рощин

есть мНеНие
ЧТО НАМ НЕОБХОДИМО: «РАЗВИТИЕ» ИЛИ «РЕФОРМА» ЛИФТОВОЙ ОТРАСЛИ?
Посмотрим, чем они отличаются друг от друга. Развитие представляет собо� постепенны� 
и естественны� процесс, поро� глубоко неосознанны�, тогда как реформа означает 
продуманные, целенаправленные и более резкие изменения для решения определенных 
проблем или достижения целе�. Чтобы ответить на поставленны� в заголовке вопрос, 
рассмотрим, чем же характеризуется се�час лифтовая отрасль, все ли в не� благополучно 
и есть ли проблемы, требующие безотлагательного решения?

Александр Абрамов



междУНародНое сотрУдНичество
ЛИФТОВЫЙ ПОКАЗ ПО-КАЗАХСКИ
3 по 5 апреля в Алматы (Республика Казахстан), в культурноспортивном центре им. Болуана 
Шолака прошла вторая международная выставка лифтов, эскалаторов и под�емных механизмов 
«Lift Expo Kazakhstan 2024». Она пока не задает тон в показах отраслевых достижени�». Она пока не задает тон в показах отраслевых достижени�. Она пока не задает тон в показах отраслевых достижени� 
и не готова тягаться, например, с немецко� «�nt���ift», кита�ско� «�o���� E���ato� �� Es�a�a-�nt���ift», кита�ско� «�o���� E���ato� �� Es�a�a-», кита�ско� «�o���� E���ato� �� Es�a�a-, кита�ско� «�o���� E���ato� �� Es�a�a-�o���� E���ato� �� Es�a�a-
to� Expo» или росси�ско� «��ssian E���ato� ���k», но�� Посетившие ее с рабочим визитом» или росси�ско� «��ssian E���ato� ���k», но�� Посетившие ее с рабочим визитом», но�� Посетившие ее с рабочим визитом, но�� Посетившие ее с рабочим визитом 
представители Национального Лифтового Союза и выставочного проекта «��ssian E���ato� ���k» 
извлекли из поездки немало пользы. В том числе, неожиданно узнали о стагнации кита�ского 
лифтостроительного рынка, познакомились с производителями лифтов из Ирана и ангажировали 
массу встреченных в центре люде� присоединиться к «�E�» 2025 года.» 2025 года.2025 года.

Виктор Сенцов


